

HYM 191

Textos de Sergio Méndez Arceo: Homilía del Domingo de Ramos.
Cuernavaca, Mor., México, 12 de abril 1981. **Docs.2**

Sobre los ataques de Estados Unidos a Nicaragua y la penetración de grupos religiosos estadounidenses que hacen campaña en contra del gobierno sandinista. Pide porque el sucesor de Mons. Romero sea también testigo de Jesús y no sólo observador desde fuera de la masacre de su pueblo.

Clave expediente HYM 191

Fondo Q

Volumen

Año de publicación 1981

Año final 1981

Sección temática 1981

Serie geográfica 1981

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documento mecanográfico

Fuente

HOMILIA DEL DOMINGO 12 DE ABRIL DE 1981.

"DOMINGO DE RAMOS".

.... Hoy todos los bautizados somos signo de Jesús, la sinagoga era el testigo, el pueblo de Israel era el testigo de Dios en medio de los pueblos, ahora ya no es un pueblo como el pueblo de Israel, ahora todos los que hemos aceptado la palabra de Dios, todos los que nos denominamos - Cristianos, aunque estemos divididos y sea un escandalo la divición, - sea un escandalo, si aún dentro de la Iglesia catolica hay diferentes - maneras de proceder luego aparecen más claramente en las diferentes I--- Iglesias, yo estoy ahora, ustedes saben con una gran preocupación que -- trato de comunicarles mi preocupación por los cristianos de la América - Central que de lo profundo de su historia quiere liberarse de las opresiones tradicionales como ya sucedio en Nicaragua y ya la revolución - esta hecha, esta constituida como gobierno, esta integrada pero esta -- siendo atacada tanto por el poder que no quiere reconocer esa libera- ción, y busca pretextos de que eso es comunismo por ejemplo: el prin- cipal pretexto y quiere asfixiar, quiere reducir a la inamición por fal- ta de alimentos y en esto desgraciadamente algunos grupos de Cristianos algunas iglesias cristianas que tienen su origen como grupos pretendi- damente misioneros alla en los Estados Unidos estan haciendo campaña - en contra de la nación dentro de la misma nación, provocando para que se les reprima a fin de denunciar repreciones. Hermanos, cuando nosotros meditamos aquellos acontecimientos de la vida de Jesús vemos como el pue- blo cristiano si es fiel a la palabra de Jesús, entra en conflicto, como Jesús entro en conflicto con los poderosos, ha quedado la Iglesia como - signo de Jesús, por eso también yo los invito a hacer oración por que - el hermano nuestro administrador apostolico de San Salvador que despues de haber estado en Europa, en Roma, en Estados Unidos explicando su pen- samiento con el cual hemos manifestado que no siempre estamos de acuerdo ahora a regresado estará ahora allá en San Salvador celebrando esta en- trada de Jesús como la celebramos hace un año, yo estube también allá - presente en el entierro que fue presisamente el domingo de ramos hisi- mos la prosección de ramos hacia la catedral donde estaba el cadaver

--- 2 ---

y ustedes saben lo que luego ocurriría, que continuo la masacre del pueblo que constantemente denunciaba el Arsobispo unido a su pueblo no obserbador desde fuera, sino obserbador desde dentro, unido a su pueblo - y testigo por eso de Jesús, pidamos por nuestro hermano el sucesor para - que continue siendo testigo, no copiando pero siendo tan fiel a Jesús como su antecesor.